
 
 

Protokollauszug 
aus der 

23. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 22.09.2021 

 
öffentlich 
Top 6.11 Breitbandförderung in Potsdam weiter voranbringen 

21/SVV/0727 
ungeändert beschlossen 

 
Der Werksausschuss Kommunaler Immobilien Service hat den Antrag zur Kenntnis genom-
men. 
 
Der Ausschuss für Partizipation, Transparenz und Digitalisierung empfiehlt, dem Antrag zu-
zustimmen. 
 
Die Stadtverordnetenversammlung beschließt: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, alle Möglichkeiten - insbesondere für unsere 
Schulstandorte - der neuen Richtlinie „Förderung zur Unterstützung des Gigabitausbaus 
der Telekommunikationsnetze in der Bundesrepublik Deutschland“ des Bundesministeri-
ums für Verkehr und digitale Infrastruktur (BMVI) zu nutzen. Dem Ausschuss für Partizipa-
tion, Transparenz und Digitalisierung ist im 1. Quartal 2022, über die eingeleiteten Maß-
nahmen zu berichten. 
 
 

 


